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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Siggelkow gibt die Information einer Bürgerin weiter, die anmerkt, dass die 
Straßenbeleuchtung in Krönkenhagen unzureichend ist. Das Licht ist schwächer als 
sonst. Die Straßen werden nicht richtig ausgeleuchtet.
 
Herr Witter bemängelt, dass das Bürgerinformationssystem wegen Wartungsar-
beiten seit einigen Tagen nicht abrufbar ist. 

Herr Lübke berichtet von wiederholten Geschwindigkeitsverstößen im Wohngebiet 
Vogelsang. Seit mehreren Wochen beobachtet er zu schnelle Fahrzeuge und hat 
sich diesbezüglich auch schon an das Amt gewandt. Herrn Lieseberg ist dieser 
Sachverhalt und der Schriftverkehr zwischen Herrn Lübke und dem Bauamt 
bekannt. Er schlägt vor, das Ordnungsamt einzubinden. Herr Blomberg merkt an, 
dass das Ordnungsamt im Bereich des fließenden Verkehrs nicht zuständig ist. Das 
Anliegen wurde an die Polizei weitergeleitet. Dazu gab es bisher noch keine Rück-
meldung. Herr Blomberg fragt nochmals nach. 
Die Geschwindigkeitsverstöße wurden bereits von mehreren Anwohnern 
wahrgenommen.
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